自転車安全運転講習会、自転車検定 6/30(木) 7/1(金)

4年生が、自転車安全運転講習会に参加しました。 仏生寺交番の樋上さんから、自転車の乗り方の講 習をしていただきました。一人一人が真剣な眼差 しで取り組んでいました。4年生は夏休みから、 公道で自転車に乗ることができます。どうぞ、見 守ってください。

安全に気を付けて自転車に乗ります。



湖南七夕まつり 7/7(木)

6年生が、湖南七夕まつりを企画してくれました。事前に6年生が、きずなの森で竹を切って、用意してくれました。 $1\sim6$ 年で編成している縦割り班で1本ずつの竹に、願い事や飾り付けをして仕上げました。一人一人の願い事は、心温まるものです。湖南通りに飾ってあります。保護者会の折には、ぜひ、ご覧ください。





株式会社 SKB (スペシャル湖南バンブー) の総会 7/8(金)

5年生が、総合的な学習の時間に取り組んでいる「株式会社 SKB」の総会を行いました。会社を立ち上げて2ヶ月ほど。社長、副社長、企画部、商品開発部、営業部、広報部の役割も決め、少しずつ活動が進んでいます。総会では、社長の挨拶や各部からの活動報告がありました。工夫しながら、竹の製品を開発して、販売していく見通しです。

どうぞ、応援してください。



竹ドームコンサート 7/30(土) ぜひお越しください。

6年生がアイディアを出し、PTA 役員、5,6年の保護者の皆様、正保久男さんの力をお借りしながら、コンサートを成功させるための準備を行っています。当日は、5,6年生の発表、十三中学校の発表、ゲストの発表があります。

詳細は、今後配布します案内をご覧ください。

きずなの森「竹ドーム」でお待ちしております。